

En la primera plana 25 céntimos de peseta línea.—En la segunda 20 id.
En la tercera 15 id.—En la cuarta 10.
A los suscriptores se les rebaja la mitad.
Los anuncios á plazo largo pagarán según su ajuste.
Redacción y Administración, plazuela de Puerta Obispo, núm. 11.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Una peseta al mes en toda España.
Extranjero y Ultramar, 5 pesetas trimestre. El pago adelantado.
La correspondencia al Director.

La Provincia

PERIÓDICO POLÍTICO

LEON.—Jueves 3 de Marzo de 1898

Fernández y Andrés

Almacén de tejidos y casa de Banca

Representantes en esta provincia

del BANCO HISPANO-COLONIAL DE BARCELONA

Cambian con premio oro y billetes extranjeros.
Venden y negocian, valores cotizables en Bolsa, descuentan cupones y toda clase de efectos comerciales, ocupándose también de cuantas operaciones se relacionen con la Banca.

PLAZA DE SAN MARCELO—LEON

A nuestros lectores

El Comité provincial del partido conservador ha proclamado candidato para Diputado á Cortes por Astorga á nuestro querido amigo D. Luis Luengo y Prieto.

Al hacerlo público nos asociamos al acuerdo y rogamos á nuestros amigos consecuentes y leales, que se pongan resueltamente al lado del Sr. Luengo, cuya candidatura, en Astorga, es la que lleva la verdadera representación de la *Unión-Conservadora*.

La política yankee

SEGÚN L'UNIVERS

La República americana es el agitador apasionado, violeato, hipócrita y profundamente culpable de Cuba. Su posición geográfica y su proximidad hacen su influencia preponderante, y ha enlazado tan bien sus intereses á los de los cubanos, que ha enmarañado toda la cuestión con la habilidad y cinismo del hombre de negocios que pesca en agua turbia.

Hace mucho tiempo que empezó este juego, y no encuentro otra comparación que en la historia contemporánea pueda parecerse á este episodio del nuevo mundo, sino los sucesos de la conquista de Italia por el Piamonte. Agentes secretos, falsedades, indignaciones contratadas,

alardes de libertad é independencia, derechos de los pueblos, dicha, igualdad, justicia, grandes palabras sonoras, dinero derramado á manos llenas, expediciones filibusteras preparadas bajo capa y censuradas en caso de mal éxito, discursos parlamentarios y arengas de club, trapacerías diplomáticas y traiciones militares. Todo se parece, solamente que la astucia inteligente de un Cavour, la brutalidad de un Garibaldi y los sueños idílicos de un Massimo d'Azeglio han sido reemplazados por el espíritu práctico del comerciante yankee. Antes de obrar ha compulsado los beneficios y las pérdidas como para una contrata de ferrocarriles ó una concesión de petróleo: gastos, tanto; riesgos, tanto; beneficios, tanto.

No es una expedición de los mil que prepara, ofrece dinero: no quiere tomar, quiere comprar. Hace brillar sucesivamente á los ojos de España 50, 75, 100 millones. Actualmente su puja de 200 millones. España inmóvil, desdeñosa, despreciadora, no contesta nada, y tal vez el americano juzga este silencioso excesivo y que sólo lo guarda para obligarle á aumentar el precio.

En 1820 los hombres de Estado de Filadelfia y de Washington empezaron á fundar sus esperanzas. Su teoría era brutal y sencilla como un cálculo matemático: «Si una manzana es arrancada del árbol por el huracán, no puede caer más que en tierra en virtud de la ley de gravedad: así, pues, Cuba, separada por la fuerza de su propia conexión con España incapaz de subsistir por sí

sola, no puede gravitar más que hacia la Unión norte-americana, la cual en virtud de la misma ley de la naturaleza, no puede arrojarla de su seno.» Así hablaba el Secretario de Estado mister Adams, y esta física aplicada á la política pareció un prodigioso hallazgo.

Planteado el principio de la gravitación universal, los Estados Unidos aguardan la caída de los cuerpos. Como calculadores seguros de su negocio, á falta de discreción tienen paciencia: en 1848, M. Buchanan muestra repugnancia á un movimiento violento, habla de «indemnizar», hace presentar al Gabinete de Madrid proposiciones confidenciales, da buenos consejos y al mismo tiempo hace sonar una talega de dollars. En 1853, M. Soule, francés, expulsado de Francia por su radicalismo, renegado de su nacionalidad y convertido en «ciudadano americano», fué enviado como Ministro cerca de la Reina D.^a Isabel II. Reanudó la conversación, y detras de su insinuación agrídulce, colocaba 200 millones. Tuvo que abandonar Madrid sin haber cumplido su juramento de «arrancar Cuba de las garras del lobo español.»

Siempre acariciada, á menudo casi ofrecida y nunca abandonada, esta proposición de compra acaba de ser alabada por M. Cleveland en un mensaje de frases muy corteses, prudentes y específicas. Asegura la imposibilidad de tratar semejante asunto con España, pero pronuncia abiertamente la gran palabra y sus sucesores á la presidencia de la Unión americana descuentan ya la laxitud ó la penuria de una Nación fatigada.

Por otra parte, si América parece esperar sin comprometerse la caída del fruto maduro, no por esto se desdeña de sacudir indirectamente el árbol. Aparte de su conducta oficial, ha dejado siempre manifestarse, desarrollarse y aumentar un movimiento popular muy violento que en llegando el momento podría ejercer presión sobre la diplomacia.

Esta acción irresponsable marcha paralela con su conducta legal.

La francmasonería ha sido importada á Cuba desde Filadelfia; es trechas relaciones ligan á las logias de ambos países; sus adeptos están al servicio de una misma idea: los unos renegados, los otros corruptores.

En 1848, los americanos pagan á los publicistas cubanos que predicaban la insurrección, la guerra contra España y la anexión á los Estados Unidos.

En 1850, compran al general López y proporcionan al traidor soldados, fusiles y cañones para atacar á sus compañeros de armas. A su tropa le dan un suelo, y cuando es batido le aseguran un refugio.

En 1851, le hacen renovar la tentativa, y López, batido de nuevo, otra vez fugitivo, es fusilado junto con 50 ciudadanos americanos; no pudieron ocultar la nacionalidad de sus cómplices, pero era preciso que su culpabilidad resultara indiscutible para que los yankees no aturdieran ambos hemisferios con esas reclamaciones de que tienen costumbre de llenar las Cancillerías al menor atentado sufrido por uno de sus súbditos.

Pronto vuelven á empezar: el general americano Quitman prepara un desembarco en la isla; recluta filibusteros, reúne armas, municiones, dinero y víveres; alista asesinos, organiza motines y reparte folletos y pasquines. Un traidor que le vendía los secretos del Gobierno español, le hace traición á su vez, y el movimiento, descubierto, aborta.

Menos acción armada, pero más complots. Una propaganda oculta, incesante, mina todas las clases; el orgullo en las elevadas y la codicia en las humildes son excitadas, y cada diez años estalla una revolución; se roba, se incendia, se asesina, y la sangre derramada ensancha el foso que separa la metrópoli de la colonia. Tal es el objeto.

Por la lógica no se apuran mucho; son los protestantes los que pagan, es un mulato galoneado y ambicioso. Maceo, que manda á los cubanos elegantes y orgullosos; es un *condottieri* abundante en tretas que los dirige; Máximo Gómez, que habla de la independencia y autonomía de un país en que ni siquiera ha nacido.

La última sublevación estalló en 1896. Fué terrible, dura aún. El general Martínez Campos contemporizador por convicción, fué enviado como esperanza de España. Fracasó. El general Weyler, severo, duro, implacable, le sucedió. Sus golpes parecían haber quebrantado la insu-

recección. Acaba de ser llamado á su vez. Le ha reemplazado el general Blanco en otoño último. Sus fluctuaciones en el mando son sin duda un gran mal y hacen la pacificación cada vez más difícil. La conducta privada de estos generales ha suscitado también quejas, excitado cóleras y engendrado recriminaciones violentas.

Se nos ofrece un espectáculo más reposado en el estado patriótico del pueblo español y la constancia heroica de sus soldados. Con el fiero valor que les es habitual, España, á la que se creía sin ejército y sin tesoro, ha realizado un empréstito de 600 millones, reclutado 200.000 hombres, transportado sus tropas en sus propios barcos sin recurrir á ningun banquero, sin el concurso de la marina extranjera, y la generosidad no se ha desmentido, el espíritu de sacrificio continúa el mismo; todas las clases sociales han rivalizado en espontaneidad caballeresca, y cosa más rara, todos los partidarios políticos han acallado sus rencillas para unirse en un solo pensamiento: la gloria y el honor de España.

Antes los europeos no tenían que habérselas más que con salvajes ó civilizados, aquí con bárbaros y civilizados á la vez. Están emboscados detrás de una roca ó escondidos bajo la yerba al alcance del único camino que pueden seguir los españoles, á los cuales ven sin ser vistos, tiran y huyen. El humo de la pólvora es aún visible cuando ellos están lejos... Una rabia impotente y enervante se apodera del soldado al pensar que á cada minuto le envuelve un peligro que no puede ver. Estar en todas partes y en ninguna, es la táctica de los rebeldes, que sacan admirable partido de sus auxiliares naturales: la fiebre, el bosque, el hambre y la anemia.

Al grito de rebelión audaz, de motín ardiente dado por los ignorantes, excitado por los traidores, explotado por el mercantilismo americano, sostenido por celosa avaricia de vecinos tan poderosos como exentos de escrúpulos, á este grito enfático, sonoro y falso que resuena con la música de las balas bajo un cielo de fuego: ¡Viva Cuba libre! contesta la antigua voz tranquila, valiente, triste, pero siempre fiel é impregnada del sentimiento de la constancia de un pueblo católico: ¡viva España!

Las últimas pesetas dadas junto con la sangre de los hijos y las lágrimas de las madres permiten creer que la Providencia concederá la victoria al honor español, á menos que Dios, que por refinamiento de misericordia no castiga más que para poner á prueba la fidelidad y hacer merecer la recompensa, quiera que el noble reino de los Reyes Ca-

tólicos, habiendo dado ante las concupiscencias modernas el espectáculo de la firmeza en las batallas, nos dé también el ejemplo de la dignidad en la desgracia.»

Geoffroy de Grandmaison.

Información política

La comisión electoral, nombrada por el partido Unión-Conservadora será presidida por el Sr. Silvela, por ser el ex-ministro más antiguo.

En la próxima lucha espera el partido obtener, por lo menos, sesenta puestos en el Parlamento.

Las promesas de imparcialidad y sinceridad, en las próximas elecciones, hechas por el Gobierno, no parecen ni muy sinceras ni muy imparciales, si hemos de guiarnos por el artículo de fondo que publica «El Imparcial» bajo el epígrafe: *En el período electoral*; todo él lleno de recelos y rebosando desconfianza.

A este mismo propósito dice nuestro estimado colega «La Época»:

«Los candidatos de oposición, ó la mayoría de ellos, saben á qué atenerse respecto á esa imparcialidad, y no es extraño que los distritos donde se han extremado las coacciones de todo género, se note desaliento y desanimación en el cuerpo electoral. ¿A qué luchar, si los amigos del Gobierno no perdoran medio para anular á sus adversarios?»

Tanto más censurable es la conducta del Gobierno, cuanto que nadie duda que hubiera podido obtener, dadas las actuales circunstancias, una mayoría considerable, sin apelar á los abusos cometidos en buen número de distritos.

Ha habido, pues, un lujo inútil de arbitrariedad.»

Arbitrariedad que hace extensiva, D. Práxedes á sus mismos correligionarios. Dígalo sino lo que ocurre en el distrito de Huéscar (Granada), con la candidatura del liberalísimo D. Luis Silvela.

¿Qué podrán esperar las oposiciones?

El retraimiento del partido tradicionalista, se considera como un hecho. «El Correo Español», órgano autorizado de D. Carlos, no desmiente las noticias que, acerca de este punto, han circulado, y han sido acogidas por la prensa.

Es por demás sustancioso el siguiente suelto que publica un diario de Madrid:

«Los elementos republicanos, partidarios del retraimiento electoral, se proponen publicar un manifiesto

protestando contra la invitación que hacen sus correligionarios los individuos del directorio para acudir á las urnas en las próximas elecciones.

Por cierto que algunos amigos del Gobierno no ocultaban su extrañeza por los cargos que se le dirigen en el manifiesto, de los que recomiendan que se acuda á las elecciones, suscrito por quienes, como los Sres. Azcárate y Baselga, no encuentran sino facilidades por parte de los ministeriales para luchar en León y Badajoz, respectivamente.»

NOTICIAS

Lotería

En el sorteo de la lotería celebrado el 28 del mes pasado, han salido agraciados con 300 pesetas los números siguientes:

Administración principal: 1.626, 1.628, 43.494, 43.495 y 52.279.

Administración núm. 2: 1.662, 4.509, 45.924, 53.852 y 53.854.

—

Ascenso

Nuestro paisano el oficial del Banco de esta capital, D. Salvador Llamas, ha sido ascendido á cajero de la Sucursal de Albacete.

—

Un ruego

Se lo hacemos á nuestro digno Alcalde interino Sr. Jolis, por si puede remediar la negligencia de los guardias municipales.

Estos beneméritos brillan por su ausencia en sus respectivos distritos; en cambio se les ve á casi todos por la calle de San Marcelo y en todos los espectáculos, *distrayendo las penalidades de tan cruel servicio.*

Y la resultante de todo esto, es el desenfreno de los chicos, los corrillos de las comadres que interceptan el paso en las aceras de todos los barrios, los braseros que se encienden en plena calle y á cualquier hora del día, etc. etc.

Ahora bien; todos esos municipales tienen un jefe, que es el *portero mayor* del Ayuntamiento, que según vemos, se cuida muy poco en vigilarles, y por eso llamamos la atención de la primera autoridad local.

—

¡Algo comieron!

Ayer ingresaron en la cárcel de esta ciudad cuatro presos, traídos por la guardia civil.

—

Viajeros

Para Avila ha salido nuestro amigo y suscriptor D. José Buceta Fernández, Inspector de primera enseñanza de esta provincia.

El Sr. Buceta fué nombrado por la Dirección general de Instrucción pública, presidente del tribunal para

las oposiciones á escuelas de niños, que tendrán lugar en aquel Distrito Universitario.

—Hoy pasó por esta estación con dirección á Madrid el ex-ministro Sr. Montero Rios.

—

A los Alcaldes

El Sr. Delegado de Hacienda de esta provincia ha publicado la siguiente circular:

«Para dar cumplimiento á una orden-circular de 31 de Enero último de caracter vigente, que se ha recibido de la Dirección general de Contribuciones, y con el fin de evacuar el servicio que en la misma se interesa, es indispensable que en el término de quinto día remitan los señores Alcaldes de esta provincia á esta Delegación una relación en la que, bajo su responsabilidad, declaren las fincas que en sus respectivos términos municipales se hallen disfrutando de los beneficios de las leyes de población rural, ensanche y aguas; expresando en la misma el nombre de las fincas, sitio en que radican, nombre del propietario y fecha de su concesión, y remitiendo dicho dato negativo los Alcaldes de los pueblos donde no existan fincas que se hallen disfrutando de los citados beneficios.

Como para llevar á cabo el mencionado servicio sea necesario conocer inmediatamente el número de colonias agrícolas que existen en esta provincia, prevengo á los señores Alcaldes que en atención á la perentoriedad con que se exige el servicio de referencia, si dentro del plazo señalado no remiten la relación que se interesa, me veré en la imprescindible necesidad de exigirles la multa de 50 pesetas, con la que desde ahora quedan conminados.

—

Elecciones de compromisarios

El domingo próximo celebrará junta extraordinaria la Sociedad Económica de Amigos del País, para proceder á la elección de los cinco compromisarios que han de tomar parte en la próxima elección de un Senador por esta región de Sociedades Económicas.

—

Junta provincial del censo

Esta junta ha determinado los Interventores-comisionados por las respectivas Secciones electorales que han de concurrir á la cabeza del Distrito al escrutinio general para la proclamación de un Diputado provincial por Ponferrada-Villafranca, siendo voluntaria la asistencia de los demás á dicho acto, cuya relación es la siguiente:

El Comisionado del primer Distrito de Bembibre.

Los dos de Folgoso de la Rivera.

Id. de Castropodame.

Id. de Congosto.
 El del primer Distrito de Molinaseca.
 Los dos de Noceda.
 Los cinco de Ponferrada.
 Los dos de Priaranza.
 El de el primer Distrito, Sección primera de Villafranca.
 Los dos de Camponaraya.
 Id. de Cacabelos.
 Id. de Corullón.
 El del primer Distrito de Sobrado.

Cesantía

El Ministro de Hacienda ha decretado la cesantía del Recaudador de Astorga, nuestro querido amigo correligionario D. Agustín Alonso Criado.

Nos absteamos de hacer comentario alguno, porque el público sabe demasiado á que obedese tal determinación.

Exposición

Se ha recibido en esta redacción el programa y reglamento de la Exposición y Congreso internacional de Higiene y Demografía que, bajo el patronato de SS. MM., ha de celebrarse en Madrid en el próximo mes de Abril.

Cambio

Hemos recibido por primera vez la revista administrativa, jurídica y financiera, titulada, «La Reforma», que ha empezado á publicarse en Madrid.

Enviamos nuestro saludo, á la vez que aceptamos gustosos el cambio.

Cédulas personales

La Dirección general de Contribuciones directas publicó ayer una importante circular dictando reglas para la formación de los padrones de cédulas personales.

Permuta

El Rectorado de Oviedo ha resuelto aprobar el expediente de permuta incoado por D. Faustino Cepedano Dominguez y D. Miguel Ramos Pumariaga, maestros respectivamente de las escuelas de niños de Fresnedo y Castropodame en esta provincia.

Curiosidad

A 78.500.000 asciende el número de animales de la raza porcuna censados en 1897 en los Estados Unidos. La mayor parte se encuentran en los Estados del Centro, Norte y Sur, y se alimentan exclusivamente de maíz.

¡Pues ya son cerdos los que hay en los Estados Unidos!

Telegrama

Se halla detenido, en la Central de telégrafos de Madrid, un telegrama procedente de esta capital y que va dirigido á Castro y Roman, Olivo, 28.

El trigo

El precio del trigo sigue con marcada tentencia al alza, hasta el extremo de preocupar al Gobierno en vista de que el pan está ya por las nubes y pudiera esto ocasionar algún conflicto de orden público.

No es exacto

El Sr. D. Lucio García Lomas publica un comunicado en el número de ayer de nuestro colega «El Campeón» en el cual se lamenta porque no se insertó un suelto de *su Centro de vacunación*. Supone que esto se debió á indicaciones de nuestro querido amigo y colaborador Sr. Díaz Jiménez; supuesto de todo punto gratuito, porque lo que ha sucedido es que por exceso de original no pudo insertarse en el primer número, pero como *otras veces* siempre se pensó en insertar el anuncio del Sr. García Lomas.

En este sentido no tiene, ó mejor dicho no debe tener motivo de resentimiento alguno el Sr. García Lomas, que á pesar de no ser suscriptor se le ha publicado su anuncio sin retribución, cuantas veces le ha mandado.

Esta es la verdad de lo sucedido, y si el Sr. García Lomas, se hubiera enterado de persona bien informada, facilmente se convencería de que no había motivos para la publicación de su comunicado.

MERCADOS

PALENCIA

Carrión de los Condes 28.—Sembrados buenos pero con la falta de agua. Trigo 58 rs. fanega, cebada 22, centeno 34 y garbanzos 100 á 180, Granos al alza.—Cebillas de Cerrato 25.—Hay 2 500 fanegas de trigo á 14'50 pesetas, 3.500 de cebada á 5 y 15.000 cántaros de vino tinto á 2'50 pesetas los 16 litros. Trigo y vino al alza.—Palenzuela 25.—Los sembrados se resienten de la falta de agua. Hay mucha animación en el negocio de vinos quedando 30.000 cántaros que se ofrecen á 2'75 pesetas. Trigo 15 pesetas fanega, cebada 6 y centeno 8.—Guaza, 27.—Campo Bueno. Hay 5.000 fanegas de trigo á 14'45 pesetas, con tendencia firme.

LEON

Barrios de Salas 26.—Se resienten los sembrados de la falta de agua. Hay 800 fanegas de trigo á 13 pesetas y 20 de cebada á 5. Centeno 9, algarroba 7, vino tinto 13º 6 pesetas cántaro, blanco 12º 5'50 y aceite 11'50.

VARIEDADES

Caridad y filantropía

Concluyó la batalla.

Al ruido de los disparos y al crujir las armas ha sucedido un silencio profundo.

Nada turba la soledad de la noche.

A la luz de la luna se ve avanzar por entre los cadáveres hacinados la silueta de una mujer.

Examina con cuidado el semblante de los muertos, y aplica su oído para ver si aun respiran.

En vano; sus corazones no laten, el soplo de la vida se ha extinguido en ellos para siempre.

Débiles quejidos arrastrados por el aire, la obligan á abandonar su tarea, y corre presurosa á donde esos quejidos se oyen.

Un pobre soldado incorporado en el suelo trata de contener con un pañuelo la sangre que brota de una reciente herida.

Ella le vé, le acomoda sobre sus hombros, y dando tropezones y jadeante con la carga dirige sus pasos al próximo pueblo.

¿Quién es esa mujer que hace todos esos sacrificios y que revela tanto heroísmo?

La caridad; la verdadera caridad, encarnada en una debil mujer que sacrifica su vida por salvar la de sus hermanos!

II

El baile está animadísimo.

Las jóvenes parejas recorren el alfombrado salón en todas direcciones.

La verdad es que han sido mucho los preparativos.

Elegantes invitaciones extendieron la noticia de que aquel baile era con el objeto laudable de recaudar fondos para los heridos de la guerra.

¿Cómo podía sustraerse todo el que no fuese español de asistir á este espectáculo tan benéfico y tan patriótico?

La orquesta preludia «el pasodoble de Cadiz» y la bandeja empieza á correr de mano en mano.

Eso sí, tienen que dar su óbolo ¡pero se han divertido mucho!

¿Es esta la caridad?

No, esta tiene un nombre completamente distinto se llama filantropía.

¿Cómo va á ser verdadera caridad, si mientras exhalan los heridos quejumbrosos ayes sus mismos hermanos ahogan sus pesares en los lel wals, ó en los placeres de la orgía?

Fray Diego.

ÚLTIMA HORA

Ha llegado á la Habana el cruce-ro de guerra español «Vizcaya».

Tres Senadores han marchado á la Habana en dos barcos norte-americanos.

Dícese que van comisionados por el Congreso para estudiar la defensa de aquellas costas.

Con motivo de la próxima contienda electoral han surgido divergencias entre los autonomistas cubanos.

Se asegura que en esta semana presentará la dimisión algun Ministro del gabinete cubano, en vista de la actitud de los autonomistas.

Gran batida á los insurrectos.—Confirmación oficial.—Bajas.

En el Ministerio de la Guerra, se ha recibido un cablegrama del general Blanco, en que se confirman las noticias particulares que se tenían de las brillantes operaciones llevadas á cabo por la columna del general Gimenes Castellanos contra los insurgentes en la parte oriental de la Isla.

En Nejaza y sus inmediaciones, fueron sucesivamente batidos los mambises y arrojados de sus posiciones, contrarrestadas sus emboscadas y destruidos los campamentos.

La caballería enemiga fué completamente dispersada por una guerrilla leal.

Las lomas que ocupaba el enemigo, fueron limpiadas de rebeldes á cañonazos.

Un Teniente, el Sr. Perojo que llevado de su ardor bélico se internó en las filas enemigas, fué en ellas muerto á machetazos.

Los actos de valor son innumerables y se anuncia una larga propuesta de recompensas.

En estos combates, perdieron la vida cuatro importantes cabecillas, que se cree sean Vallés, Rivas, Alvarez, Rodríguez y Recio.

Las bajas del enemigo son enormes.

Los muertos que fueron recogidos por los nuestros ascienden á 181, y hay muchos más heridos.

Varios campamentos quedaron en poder de los leales, con todos los pertrechos y utensilios que contenían.

Nuestras bajas, consisten en siete muertos y 73 heridos.

Es objeto de grandes elogios el general Gimenez Castellanos y su victoriosa columna por el triunfo alcanzado.

El Corresponsal.

LA PROVINCIA

PERIODICO POLITICO

Se publica los martes, jueves y sábados

Se admiten anuncios para todas las planas de este periódico á los precios siguientes:

primera plana	25	céntimos	de	peseta	línea.
segunda	»	20	idem	idem	
tercera	»	15	idem	idem	
cuarta	»	10	idem	idem	

Anuncios á plazo largo comunicados reclamos á precios convencionales.

ESTABLECIMIENTO

TIPOGRAFICO

DE LOS

HEREDEROS DE A. GONZALEZ

PUERTA OBISPO II, LEON

Especialidad en obras, recibos, obligaciones, prospectos y todo lo concerniente a la tipografía.-Precios económicos